
L’  Amicacci  ospita la Nazionale di  Basket in carrozzina.  Ieri  la
visita del Sindaco Jwan Costantini nella sede di via Galilei.

Sindaco Amicacci Nazionale
Una visita dovuta, ma fatta con enorme piacere, quella del Sindaco Jwan Costantini,  ieri,  nella sede della Polisportiva
Amicacci Abruzzo, in via Galilei. La pluripremiata squadra giuliese ospita, in questi giorni, gli atleti della Nazionale italiana di
Basket in carrozzina. Per il primo cittadino, si è trattato di un ennesimo ritorno tra i ragazzi dell’Amicacci, stavolta con
l’emozione di incontrare anche la squadra azzurra. “Essere qui – ha detto il sindaco – è stare a casa. Questi atleti, tutti, sono
i “nostri” campioni, l’esempio di come lo sport possa migliorare la società e cambiare il destino di una persona. La disabilità
è una sfida che è vinta, sempre, quando in campo scendono l’entusiasmo, l’orgoglio, la voglia di vincere. Oggi ringraziamo l’
Amicacci Abruzzo, il presidente Edoardo D’Angelo, il patron Peppino Marchionni e tutti questi meravigliosi giovani che, in
canotta azzurra o giallorossa, portano in campo, ogni giorno, un messaggio di ottimismo e di rinascita”.

Giulianova.  Calcio:  Gabriele  Di  Cristofaro  entra  nella  società
giallorossa.
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Mucciconi, Di Cristofaro e il VPres Di CArlo
L’A.S.D. Giulianova è lieta di comunicare, per conto del Presidente Alessandro Mucciconi

e del Vice Presidente Carlo Di Carlo, l’ingresso in Società di Di Cristofaro Gabriele,

già Copresidente dell’Aquila Calcio 1927.

Oltre a contribuire, come Main Sponsor alla crescita del Asd Giulianova,

tramite l’Azienda “Mia Costruzioni”, Di Cristofaro Gabriele ha deciso di intraprendere questo viaggio insieme alla nostra
Società,  con l’obiettivo di  consolidare la  struttura societaria,  mantenendo come priorità,  la  valorizzazione dei  giovani
calciatori.

 

 

 

 

Giulianova.  Calcio:  Giovanni  Crimaldi  (2005)  e  Piermatteo  Di
Giuseppe (2004)  in  giallorosso per  la  stagione 2022/2023.
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Giovanni Crimaldi

Piermatteo Di Giuseppe
L’A.S.D.  Giulianova comunica di  aver  raggiunto  un accordo,  con il  Pescara  Calcio,  per  l’acquisizione  del  diritto  alle
prestazioni sportive, a titolo temporaneo  del calciatore mezzala destra

Giovanni Crimaldi (2005) ed anche di aver raggiunto un accordo, per l’acquisizione  del diritto alle prestazioni sportive, del
calciatore play di centrocampo  Piermatteo Di Giuseppe (2004). Giovanni Crimaldi ha disputato l’ultima stagione con il
Pescara Under 17 con 17 presenze su 18 partite e Piermatteo Di Giuseppe ha disputato l’ultima stagione con il Teramo
Calcio in Primavera 3.

 

A.S.D. Giulianova dà il benvenuto a Giovanni e Piermatteo, e gli augura i migliori successi con i nostri colori.
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DAL 4 ALL’11 SETTEMBRE A L’AQUILA I CAMPIONATI EUROPEI DI
PATTINAGGIO CORSA

Aracu: Il capoluogo abruzzese, già protagonista nel 2004 con i Campionati mondiali, ospiterà il più grande
evento rotellistico internazionale dell’anno

“L’Aquila, dopo essere stata protagonista nel 2004 con i Campionati mondiali di pattinaggio Corsa, si appresta ad ospitare il
più grande evento rotellistico internazionale dell’anno. Sono convinto che, ancora una volta, la città celestiniana saprà
essere all’altezza e ripagare la  fiducia riposta dalla  Federazione europea ed italiana,  dando un ulteriore segnale della  sua
ormai consolidata rinascita. Da aquilano, poi, sono particolarmente onorato ed orgoglioso che il pattinaggio, nell’anno del
suo Centenario, torni da protagonista in Abruzzo, subito dopo la presenza di Papa Francesco, all’apertura della Porta Santa
della Perdonanza!”

Così il Presidente Fisr e World Skate, Sabatino Aracu, commenta l’imminente inizio dei Campionati Europei di pattinaggio
corsa su Pista, Strada e Maratona che, dal 4 all’11 settembre prossimi, saranno protagonisti nel capoluogo abruzzese, con i
66 titoli da assegnare nelle categorie Youth, Junior e Senior previsti dalla massima competizione continentale.

La manifestazione sportiva è organizzata dall’ormai collaudato Centro Polisportivo Giovanile Aquilano, coordinato da Mario
Miconi, con il supporto dell’Amministrazione comunale e provinciale dell’Aquila e della Regione Abruzzo. Tutto pronto ad
accogliere gli oltre 600 atleti che arriveranno da tutta Europa per arricchire il già nutrito calendario di eventi previsto per il
2022, anno in cui L’Aquila è stata indicata come Città europea dello Sport.

I tre campionati di Pista (4-6 settembre), Strada (8-9 settembre) e Maratona (11 settembre) si articoleranno rispettivamente
lungo i 200 metri della pista Vesmaco di Santa Barbara, di recente rinnovata per l’occasione, l’anello asfaltato di 320 metri
presso l’Aeroporto dei Parchi di Preturo ed il circuito stradale di viale Corrado IV.

Il team azzurro del Commissario tecnico Massimiliano Presti, che ha trascorso i giorni scorsi con i suoi ragazzi in ritiro sul
territorio aquilano, sembra ben carico e pronto a recitare il ruolo di protagonista in questi Campionati Europei.

Consulta qui il programma:  https://www.europeanws2022.it/races/

Il sito ufficiale dell’evento: https://www.europeanws2022.it/

Il sito federale: https://www.fisr.it/

Diretta streaming: https://www.europeanws2022.it/streaming/
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Il campo “Dino Besso” di San Nicolò sarà gestito dal CSI Teramo

Angelo De Marcellis

La Commissione di gara composta dai tecnici comunali ha reso noto che si è conclusa la procedura relativa all’assegnazione
della gestione del Campo di Calcio “Dino Besso” di San Nicolò a Tordino. L’impianto sportivo, oggetto di recente rifacimento
del manto sintetico, sarà gestito per 10 anni (più ulteriori 10 rinnovabili) dal Comitato Provinciale di Teramo del Centro
Sportivo Italiano. La struttura si aggiunge a quelle già sotto la tutela e il coordinamento del CSI nei Comuni di Teramo e di
Penna Sant’Andrea.

“Il nostro interessamento verso il “Besso”‘impianto – ha commentato il Presidente CSI Angelo De Marcellis – deriva da un
forte invito a partecipare da parte del tessuto sportivo della zona, in particolare dalla società Sannicolese che nella frazione
opera con obiettivi non solo agonistici e con la quale ci proponiamo di avviare una proficua collaborazione. L’impianto, viste
le sue peculiarità e la sua ubicazione si presta chiaramente ad essere strategico per il calcio della provincia teramana, tra
questo ovviamente una grande attenzione ha anche quello promosso dalle Società calcistiche del CSI che tanto fanno in
tema di aggregazione, integrazione ed educazione giovanile. Per celebrare questa nuova esperienza gestionale abbiamo
deciso di promuovere per l’AS 2022/23 l’iscrizione gratuita ai campionati degli sport di squadra CSI per tutte le società che
utilizzeranno gli impianti sportivi targati CSI per gli allenamenti e le gare casalinghe”.

Il  CSI  non  riceverà  alcun  contributo  comunale  per  la  gestione  ed  è  chiamato  a  definire  delle  tariffe  volte  a  stabilire  un
equilibrio economico-finanziario. Dopo la consegna dell’impianto da parte dei tecnici del municipio il  campo osserverà una
chiusura necessaria per il nuovo rilancio, successivamente, nel corso dei prossimi mesi, la struttura subirà degli interventi di
adeguamento e miglioramento. Ogni richiesta di utilizzo può essere inoltrata al referente CSI per l’impiantistica sportiva
Dott. Roberto Monterosso ai seguenti recapiti: e-mail: impiantisportivi@csiteramo.it – tel. 349.3390491.

MONDIALI CATAMARANI NACRA 15 SUL GARDA: tra i partecipanti
due equipaggi di Pescara del Circolo Velico Svagamente
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Nacra 15 abruzzesi VELA
Tra i partecipanti due equipaggi di Pescara del Circolo Velico Svagamente
Anche due equipaggi abruzzesi in corsa, tra i 60 provenienti da tutto il mondo, per il titolo di
Campione Mondiale Nacra 15 under 18, carena propedeutica del Foil Olimpico. Sono le giovani
coppie di velisti Enrica Morelli – Stefano Troiano e Vincenzo Sebastiani – Maria Sofia Rubino.
Entrambi gli equipaggi sono legati al Circolo Velico Svagamente di Pescara diretto dall’istruttore
federale Mauro Di Feliciantonio.
Si sono ritrovati tutti quest’anno in Italia, sul Lago di Garda, per 5 giorni di regate dall’11 al 15
agosto che decreteranno la nazione vincitrice.
Tra i coach anche Dean Barker, lo skipper vincitore nel 2000 con Emirates Team New Zealand
dell’America’s Cup contro Luna Rossa, reduce dal varo di BoatZero di Alinghi Red Bull Racing.
Barker seguirà la figlia Mia in regata per la Nuova Zelanda. Gli equipaggi convocati e legati al
tricolore italiano sono in tutto dieci.
Il Nacra 15 è il catamarano giovanile propedeutico per l’olimpico Nacra 17 con cui l’Italia a vinto le
Olimpiadi di Tokyo 2020 con l’equipaggio formato da Ruggero Tita e Caterina Banti. E’ un
multiscafo ad alte prestazioni e in regata è molto spettacolare per i suoi “voli”.
I ragazzi si sfideranno per aggiudicarsi il titolo iridato, vinto lo scorso anno a La Grande Motte, in
Francia, dall’equipaggio svizzero Axel Grandjean e Noémie Fehlmann nella categoria Under 19 e
dai francesi Youen Champs e Gwilherm Cadic fra gli Under 16.

Giulianova. Calcio: Christian Ragni (classe 2003), vestirà la maglia
giallorossa.
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Christian Ragni
L’A.S.D. Giulianova comunica di aver raggiunto un accordo, per l’acquisizione  del diritto alle prestazioni sportive, del
calciatore esterno alto Christian Ragni (2003)

 

Oltre 18 presenze in serie D, nelle file del Castelnuovo Vomano,

settore giovanile nella Sambenedettese Calcio.

 

Abilità sia tecnica che tattica, bravo nel saltare l’uomo e soprattutto nel gioco di anticipo, investimento fatto mantenendo
fermo l’obiettivo della Società,

la crescita dei giovani di prospettiva.

 

A.S.D. Giulianova dà il benvenuto a Christian, e gli augura i migliori successi con i nostri colori.

RODI  CONFERMA  IL  PRIMATO  ANCHE  ALLA  “6  GIORNI
ROTELLISTICA  2022  “DI  SANTA  MARIA  NUOVA
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Alberto Rodi FOTO ARCHIVIO

Il 2022 è ricco di eventi sportivi per il pattinaggio corsa a rotelle e tra questi emerge la storica “6 giorni Rotellistica – di Santa
Maria Nuova (AN)”, ove al leader della combinata progressiva delle gare disputate ogni giorno viene consegnata una calotta
copricasco aragosta,  da indossare per  la  gara successiva.  In  questa ottima occasione di  confronto e di  collezione di
esperienze, atleti provenienti da tutto il mondo si sono sfidati per poter agguantare quella calotta o comunque raggiungere il
miglior risultato possibile.

L’atleta giuliese Alberto Rodi, di soli dodici anni, non se l’è lasciata scappare, riuscendo persino a mantenere il primo posto
per tutti i giorni del trofeo European Cup, confermando un’ottima prestazione in gare veloci a cronometro e in gare più
lunghe, fino a tre chilometri per la sua categoria. Il piccolo talento ha mostrato un’ottima tecnica, uno sprint eccezionale e
una grande capacità di  gestione della gara. Un ottimo risultato ottenuto certamente grazie ai  sacrifici  dell’allenamento ed
alla grande passione per questo sport rotellistico.

Lo storico trofeo, unica tappa italiana dell’European Cup, ha visto impegnati dal 04 al 07 agosto atleti provenienti da diverse
nazionitra cui Francia, Spagna, Olanda, Repubblica Ceca, Portogallo, Israele e Ucraina oltre a Team Internazionali.

Questo successo si aggiunge a quelli ottenuti la settimana precedente al trofeo internazionale XXX D. Bosica Roller Race
tenutosi sulla pista di Martinsicuro (TE), dove Alberto Rodi e Osvaldo Pistilli, entrambi tesserati con l’Asd Giulianova
Skate In Line, hanno conquistato rispettivamente le combinate della categoria Ragazzi 12 e Giovanissimi maschi, vincendo le
gare in programma.

Nulla da dire sulla bellezza di questo sport, né sulla sua capacità di coinvolgere un pubblico più variegato, resta solo l’amaro
in  bocca  per  le  belle  potenzialità  di  sviluppo  che  offre  questa  squadra  di  Giulianova  skate  in  line,  che  purtroppo  è
costretta ad allenarsi in un pattinodromo obsoleto, e nella stagione invernale non può garantire ai suoi atleti un programma
indoor di allenamenti proficuo, viste le sole due giornate garantitegli per la tensostruttura di Giulianova.

 

 

 

A.S.D. GIULIANOVA SKATE IN LINE – Presidente: Emilio Calvarese

Nasce a Giulianova il 02 febbraio 1999, associazione dedita alla promozione dello sport in particolare il pattinaggio corsa nel
territorio di Giulianova.

A tale scopo accanto all’istituzione di corsi di pattinaggio partecipa all’attività Federale Regionale, Nazionale e a trofei in
tutta Italia, con ottimi risultati.

Ha organizzato a Giulianova, oltre a Campionati Provinciali e Regionali, 9 edizioni del Trofeo Nazionale, sul lungomare Zara
di Giulianova, denominato: “Pattinata del Mare” con grande partecipazione di società di pattinaggio e Campioni provenienti
da tutto il territorio nazionale.



 

CSI  Beach  Volley  Tour  Open  M:  la  coppia  Panico-Bianchi  è
campione provinciale  2022!

La tappa del 7 agosto, che ha visto 16 coppie in lista d’ingresso, è stata vinta dai lombardi Gianotti-Maranesi 

La serata rosetana del beach volley ha decretato i suoi verdetti. Il Lido Mediterraneo è stato il teatro di una avvincente sfida
con  32  atleti  presenti  dal  mattino  sulla  sabbia  teramana  fino  a  proclamare,  a  tarda  notte,  quali  vincitori  della  tappa
Francesco Gianotti e Daniele Maranesi da Milano e i primi campioni provinciali CSI: la coppia silvarola Mattia Panico e Andrea
Bianchi. Il titolo maschile, assegnato ieri sera dopo quattro bellissime tappe disputate a Giulianova, Roseto e Silvi Marina,
precede  quello  del  misto  in  calendario  per  il  21  agosto.  Spettacolare  e  tiratissima  la  finale  terzo/quarto  posto,  vinta  da
Giovanni Provvisiero e Patrick Serafini su Mattia Catone e Alessio Omaggi che ha radunato una bella cornice di pubblico. Il
ringraziamento del Presidente CSI Angelo De Marcellis è stato rivolto al referente beach volley Marco Monticelli, a tutta la
ASD Beach Revolution per l’impegno profuso e al consigliere CSI Luigi Provvisiero per il supporto offerto all’intero Tour.

Aggressione all’ex presidente della Teramo Calcio, la solidarietà
del Sindaco e dell’amministrazione a Franco Iachini
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Città di Teramo
 

“A nome mio e di tutta l’amministrazione comunale non posso che esprimere una ferma contrarietà a quanto accaduto nella
giornata di ieri, in riferimento all’aggressione subita dall’ex presidente della Teramo Calcio Franco Iachini, al quale vanno la
nostra solidarietà e vicinanza”.

Così il Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto sull’episodio che si è verificato ieri.

“Tali  atti  di  violenza, offendono, oltre le persone che ne sono vittime, quello spirito di  comunità che deve guidarci  in ogni
situazione. Il calcio, nella nostra città, sta vivendo uno dei suoi momenti più difficili e abbiamo bisogno, come collettività, di
ritrovare l’unità e di procedere in armonia. Quanto accaduto ieri, però, esula da ciò e appartiene ad una sfera che nulla
condivide con le legittime aspettative della città e con il senso di appartenenza che proprio lo spirito sportivo esalta. Siamo
di fronte ad un atto che Teramo disconosce e dal quale si dissocia totalmente. Dobbiamo lavorare per garantire un futuro
calcistico a Teramo e dobbiamo farlo nella massima serenità, portando con noi quei valori propri dello sport che sono
esattamente l’opposto della violenza, delle aggressioni, degli insulti”.
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